

# ともだち



令和8年1月9日  
大阪市立佃小学校  
第1学年 学年だより  
1月号

## 新しい年を迎えて

冬休みが終わり、子どもたちのにぎやかな声が教室に戻ってきました。大掃除の手伝いやお買い物など、おうちの方と一緒に過ごして楽しい思い出ができたことでしょう。

3学期は、学年のまとめの学期です。学校では、3学期の目標を立て、2年生へ向けて新たな気持ちでスタートしていきます。一日一日を大切に指導していきたいと思います。

今学期もよろしくお願ひいたします。

1月の  
学習予定

こくご	みみずのたいそう むかしばなしをたのしもう おはなしをかこう かたかのかたち 小学校のことをしようかいしよう
さんすう	大きいかず どちらがひろい
せいかつ	ふゆをたのしもう むかしあそび
おんがく	にほんのうたをたのしもう みんなであわせてたのしもう
たいいく	かけ足 いろいろなうごきあそび
ずこう	うつしたかたちから
どうとく	ひむかかるた やめろよ



### ◎かけ足週間

13日(火)～26日(月)に、風邪をひきにくい体作りをするために、全校でかけ足に取り組みます。休み時間にもかけ足を奨励します。

体調のすぐれない児童については、無理をせず、運動場のトラックの中を歩いて体を温める予定です。見学の際には、連絡帳で担任までお知らせください。汗をかきますので、この期間中、水筒の他に汗拭きタオルのご用意もお願いします。

